

Cuba et Monaco célèbrent le 10e anniversaire de leurs relations diplomatiques



La Havane, 16 déc. (RHC).- Cuba et la Principauté de Monaco ont célébré ce vendredi à Paris les 10 ans de leurs relations diplomatiques.

Au cours d'une cérémonie organisée à l'ambassade de Monaco en France, les deux parties ont confirmé la volonté de continuer à multiplier les échanges bilatéraux.

L'ambassadeur de Monaco à Cuba, Claude Cottalorda, a souligné que nos deux pays partagent leur vision sur la recherche de la paix dans un monde instable, la lutte contre le terrorisme, la préparation de l'avenir de la jeunesse et surtout sur le développement durable pour toute la planète.

De son côté, l'ambassadeur cubain, Elio Rodriguez, a souligné les points communs entre Cuba et Monaco :

«Nous sommes deux petits États très attachés à l'indépendance et à la souveraineté qui tentent de se développer aux côtés de grands voisins, ce qui n'est pas toujours facile, a-t-il signalé, mais nous avons réussi à nous bâtir un avenir.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/150537-cuba-et-monaco-celebrent-le-10e-anniversaire-de-leurs-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba